



|            |                          |
|------------|--------------------------|
| Pièces     | <b>8 Pièces</b>          |
| Superficie | <b>280 m<sup>2</sup></b> |
| Référence  | <b>7117455</b>           |
| Prix       | <b>1 780 000 €</b>       |

Valbonne

Maison à vendre (06560)

Co-exclusivite : cette magnifique villa néo-provençale de 280 m<sup>2</sup> est situé dans un domaine prestigieux et offre du calme tout en étant proche des commerces et des écoles. La villa se compose :au rez-de-chaussé, il y a un hall d'entrée, un séjour cathédrale agréable avec accès aux terrasses et à la piscine, une cuisine neuve et entièrement équipé, des toilettes séparées, un dressing et deux chambres de plain-pied qui partagent une grande salle de bain. A l'étage, il y a une grande mezzanine qui peut servir de bureau ou de salon tv, une chambre de maître en suite avec accès à une grande ...

*Co-exclusive : this magnificent neo-provencal villa of 280 sqm is located in a prestigious community and offers calm while being close to shops and schools. The villa is comprised of: on the ground floor, there is an entrance hall, a pleasant cathedral living room with access to the terraces and pool, a brand new and fully equipped kitchen, separate toilets, a dressing room and two ground-floor bedrooms that share a large bathroom. On the first floor, there is a large mezzanine that can serve as an office or tv lounge, a master bedroom en suite with access to a large terrace, and two ...*

## **BARNES VALBONNE**

35 rue gambetta - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

